

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6233-01

Stuttgart, 13.09.2018

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 13.07.2018
Betreff Kulturmeile: Keine Gehwege entlang der Konrad-Adenauer-Straße, B 14

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Entlang der Konrad-Adenauer-Straße ist zwischen der Bushaltestelle der Linie 44 am Charlottenplatz und dem Parkplatz des Landtags direkt entlang der Fahrbahn kein Weg für Fußgänger und Radfahrer vorhanden. Deshalb müssen Umwege durch den Akademiegarten in Kauf genommen werden.

In den Zielkonzepten der Stadtverwaltung für den Fuss- und Radverkehr entlang der Kulturmeile ist vorgesehen, die direkte und von den Nutzern gewünschte Führung entlang der Fahrbahn herzustellen.

Der Akademiegarten ist als Teil Schloßgartenanlagen im Eigentum des Landes Baden-Württemberg. Im Zuge der Planungen zur Hauptradroute 1, welche im Akademiegarten genau auf dieser Wunschlinie geführt werden soll, wurden von der für die Verwaltung der Anlagen zuständigen Dienststelle des Landes gegen die Herstellung dieses Weges Bedenken erhoben. Weitere Versiegelungen von Grünflächen sollen auf das zwingend Notwendige begrenzt werden und der vorhandene Baumbestand ist zu erhalten.

Die Stadtverwaltung wird bezüglich des gewünschten Weges mit der zuständigen Dienststelle des Landes Kontakt aufnehmen.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>